



五輪会場へ庵治石！ 地方が主役の時代を目指す！



庵治石が使用された「新国立競技場」

新国立競技場に庵治石が使用されていることをご存知でしょうか？前回の東京オリンピック大会でも旧国立競技場の聖火台に庵治石が使用されていました。そこで「今回も競技場に採用してほしい」との地元石材業者の方々の声を受け、私も知事等と共に陳情を重ねた結果、今回それが実現いたしました（ピロティの景観材として採用）。国際的な舞台に使われることで、今後ますます庵治石の知名度が高まり、新たな活用法が見いだされるなどして地域産業の活性化に繋がることが期待されます。地元の伝統的な産業をこれからも残し、若い人々が働ける場所を残していかなければなりません。しかし、そのためには今回のような積極的な情報発信が欠かせません。香川県にはまだまだ良いものが沢山あります。それらを有効活用し、将来の香川県の経済的発展に繋がられるよう、これからも力を尽くしてまいります。



前衆議院議員

瀬戸 隆一



国交大臣政務官への陳情



競技場内の庵治石

ワクチン接種の情報は裏面をご覧ください

最新の活動情報はHP、Facebook、Instagram、Twitterで更新中！

【HP】 <https://www.setojapan.jp>

【Facebook】 <https://www.facebook.com/takakazu.seto>

【Instagram】 https://www.instagram.com/takakazu_seto

【Twitter】 @setotakakazu

